

# Anmeldung Bachelorarbeit

## Registration Bachelor thesis

Thema der Bachelorarbeit / <i>Topic bachelor thesis</i>		
Anrede / <i>Title</i>	Vorname / <i>First name</i>	Name / <i>Last name</i>
Matrikelnummer / <i>Student ID number</i>	Studiengang / <i>Study program</i>	
Kursbezeichnung / <i>Course Name</i>	Bearbeitungszeitraum / <i>Preparation period</i>  bis / to	
E-Mail-Adresse (s.....@student.dhbw-mannheim.de) / <i>E-Mail address (s.....@student.dhbw-mannheim.de)</i>		

### Dualer Partner *Partner Company*

Name Dualer Partner / <i>Name Partner Company</i>	
Straße Dualer Partner / <i>Street Partner Company</i>	
PLZ Dualer Partner / <i>ZIP code</i>	Ort Dualer Partner / <i>City Partner Company</i>

### Einsatzort während der Bearbeitung der Bachelorarbeit

#### *Operational location during the bachelor thesis*

Name Unternehmen / <i>Name Company</i>			
Abteilung / <i>Department</i>			
Straße / <i>Street</i>			
PLZ / <i>ZIP code</i>	Ort / <i>City</i>	Land / <i>Country</i>	
<b>Betriebliche/r Betreuer/in <i>In-company supervisor</i></b>			
Anrede / <i>Title</i>	Titel / <i>Academic title</i>	Vorname / <i>First name</i>	Name / <i>Last name</i>
Telefon / <i>Phone number</i>		E-Mail / <i>E-mail</i>	
Akademischer Abschluss, z.B. Bachelor of ..., Master of ..., Diplom ..., Magister ... / <i>Academic degree, e.g. Bachelor of ..., Master of ...</i>			

Bitte keine Betreuer/innen von folgenden Unternehmen einsetzen:

*No supervisors of the following companies:*

Name des Unternehmens / <i>Name of the company</i>
--

Hiermit versichere ich, dass die Anmeldung gesehen und akzeptiert wurde durch:  
*I hereby confirm that my registration has been read and approved by:*

den/die Betriebliche/n Betreuer/in  
*the in-company supervisor*

den/die Ausbildungsleiter/in  
*the head of training*

**Betreuer/in der Dualen Hochschule** (wird von der Dualen Hochschule ausgefüllt)  
**Lecturer of the Duale Hochschule** (to be completed by the Duale Hochschule)

Titel <i>Academic Title</i>	Vorname <i>First name</i>	Nachname <i>Last name</i>
Telefon <i>Phone</i>	E-Mail <i>E-mail</i>	

- die Anmeldung wurde gesehen und akzeptiert durch die Studienakademie.  
*The registration has been read and approved by the Studienakademie.*

Studierender *Student*:

Kurs *Course*:

---

Thema der Bachelorarbeit (wird automatisch befüllt)

Topic of the bachelor thesis (to be completed automatically)

Aufgabenbeschreibung (ausführliche Beschreibung der Aufgabe, Formulierung der Schwerpunkte und des Zieles)

Description of the assignment (detailed description of the assignment, defining main area and goal)

Problembeschreibung (Einführung für den "Nicht-Fachmann", Aufzeigen von übergeordneten Zusammenhängen, Stand der Technik, bisherige Tätigkeiten, Randbedingungen und betriebliche Besonderheiten)

Description of the problem (introduction for non-experts, highlighting super ordinate connections, state of the art of technology, previous activities, company-specific details)

Studierender *Student*:

Kurs *Course*:

---

Ausgangsdaten:

Hinweise auf bereits vorliegende Unterlagen, experimentelle Aufbauten, Geräte und Ergebnisse vorangegangener Arbeiten. Angaben zu Literatur, Richtlinien, Normen, Programmen etc. sowie Randbedingungen und Vorgaben

Existing material:

*Existing documents, experimental set ups, results of previous works (devices). In addition notes on literature, guidelines, norms, programs and additional requirements*

Schwerpunkte der Arbeit:

Hinweis auf die Bearbeitung von Teilgebieten, Einzelproblematiken und Schwerpunkte wie Messungen, Auswertungen, Konstruktionen, Berechnungen, Diskussionen, Vergleiche etc.

Focal points of the thesis:

*Reference to the processing of sub-areas, specific problems and focal points such as measurements, evaluations, constructions, calculations, discussions, comparisons, etc.)*

Bemerkungen:

Comments: